

KENYA

Malgré une impressionnante croissance économique, le Kenya se classe au 146^e rang sur 188 pays selon l'indice de développement humain de 2016 du PNUD. Au total, deux Kényans sur cinq vivent avec moins de 1,25 \$ US par jour.

Des obstacles importants au développement social, environnemental et économique durable subsistent au Kenya. Voici des exemples :

- insécurité régionale;
- conflit lié aux ressources;
- sécheresses cycliques;
- sous-investissement dans les ressources naturelles;
- taux élevé de chômage et manque de compétences chez les jeunes.

Les obstacles au renforcement du pouvoir des femmes persistent. Les femmes ont moins de possibilités d'emploi dans les secteurs public et privé. Les complications de la grossesse et de l'accouchement restent l'une des principales causes de décès chez les femmes. La violence sexuelle et fondée sur le genre est un grave problème pour les femmes et les filles du Kenya et elle dépasse les frontières sociales et

économiques.

L'aide au développement du Canada au Kenya s'attaque à ces problèmes en mettant l'accent sur les groupes les plus pauvres et les plus vulnérables. En particulier, il se concentre sur les femmes, les enfants et les jeunes vivant dans des régions marginalisées et en proie à la sécheresse. Le financement appuie les trois domaines suivants :

- la dignité humaine;
 - particulièrement par l'accès à une éducation fondamentale de qualité et dans des conditions sécuritaires;
- une croissance au service de tous;
 - grâce à l'amélioration du développement des PME et à l'amélioration de l'enseignement et de la formation professionnels techniques;
- la gouvernance inclusive;
 - en se concentrant sur l'amélioration de l'engagement civique et politique et l'inscription des électeurs.



Pays : Kenya © Peter Bennett